

PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Cotino y Ripoll ponen en duda que el agua vaya a llegar al Vinalopó

P. R./ALICANTE

El conseller de Agricultura, Pesca y Alimentación, Juan Cotino, exigió ayer al Gobierno socialista que «atienda las necesidades hídricas de la provincia de Alicante» y que «dé soluciones a los problemas de agua» que tiene, puesto que, en su opinión, «lleva dos años mareando la perdiz sin dar respuestas». Cotino realizó estas declaraciones durante la clausura de la XX asamblea general de Jóvenes Agricultores-Asaja Alicante, en la que aseguró que la Generalitat está cumpliendo los compromisos que asumió con las organizaciones agrarias, al defender los intereses de los agricultores y reivindicar con «todas» sus «fuerzas» la llegada de agua necesaria para garantizar el futuro del campo.

«Tenemos que esforzarnos todos para poner a disposición de la provincia de Alicante el agua necesaria procedente de otros lugares donde sí existen recursos suficientes», manifestó. Cotino explicó que, «en estos momentos de sequía», se perforan pozos para abastecer a los campos con la extracción de agua que se encuentra a gran profundidad, aunque destacó que los costes energéticos son elevados, lo que supone un encarecimiento de las cosechas.



Aniorte y Cotino. / EFE

Publicidad

Por su parte, el presidente de la Diputación, José Joaquín Ripoll, expresó sus «dudas» de que la CE subvencione el nuevo trazado del trasvase Júcar-Vinalopó, ya que, según dijo, Bruselas «jamás» ha destinado el presupuesto de un proyecto inicial a la realización de un segundo. Según Ripoll, antes de que el proyecto fuera modificado por el Gobierno central, la actuación «estaba consensuada entre los regantes valencianos y los alicantinos».